



Pressemitteilung

Dienstag, 14. Juni 2022

Aufsichtsrat dankt Suntke Garbe für sein Engagement als Geschäftsführer der Mehrzwecksäle Norderstedt (MeNo) GmbH

Norderstedt. Der Aufsichtsrat der städtischen Gesellschaft Mehrzwecksäle Norderstedt (MeNo) GmbH bedauert das Ausscheiden des bisherigen Geschäftsführers Suntke Garbe aus dem Geschäftsbetrieb der Gesellschaft und dankt ihm für sein Engagement.

„Herr Garbe ist im Februar leider schwer erkrankt. Er befindet sich derzeit in einem längerfristigen Genesungsprozess. Dies bedauern wir sehr und wünschen ihm alles Gute für eine baldige Erholung“, erklärte der Aufsichtsrat in einer gemeinsamen Stellungnahme. „Da Herr Garbe seinen Aufgaben als Geschäftsführer aufgrund seines gesundheitlichen Zustands nicht nachkommen kann, hat er sich einvernehmlich mit dem Aufsichtsrat auf einen Auflösungsvertrag aus gesundheitlichen Gründen geeinigt.“ Der Aufsichtsrat lobt die sehr transparente und konstruktive Zusammenarbeit und Kommunikation von Seiten des Geschäftsführers, gerade auch in einer solch komplizierten Situation. „Wir bedanken uns herzlich für seine sehr guten Dienste für die Stadt Norderstedt und ihre Menschen, für die sehr erfolgreiche Zusammenarbeit und wünschen ihm für seinen weiteren Weg alles Gute und viel Erfolg“, so der Aufsichtsrat.

Suntke Garbe, der am 1. Januar 2021 (Tag der Bestellung durch den Aufsichtsrat) seine Tätigkeit als MeNo-Geschäftsführer begonnen hatte, wird zum 31. Juli 2022 aus dem Unternehmen ausscheiden. Die Norderstedter Oberbürgermeisterin Elke Christina Roeder ist bis dato Mit-Geschäftsführerin der MeNo. Nach dem Ausscheiden von Suntke Garbe wird die Verwaltungsleiterin kommissarisch alleinige Geschäftsführerin der MeNo sein. Der Aufsichtsrat der städtischen Gesellschaft setzt alles daran, den Posten des Geschäftsführenden zeitnah kompetent zu besetzen.